



皆花とは、「皆で花開く」という意味です。

昨年度は、「良樹細根」というスローガンを掲げ、人との関わり方や日頃の行いを見直し、学校全体で様々なことに前向きに取り組みました。

今年度は、細かい根を張り大きく成長した樹に花を咲かせます。「花を咲かせる」とは、あいさつ・清掃・時間を守るなど当たり前に行うべきことを自ら徹底して行い、二中の長所であるボランティア精神を伸ばすことで、二中学生であることに誇りを持てる学校を創るということです。一人一人の力を大きく成長させ、自分から動ける二中学生を増やすため、学校全体で生徒会活動に意欲的に取り組んでほしいという思いからこのスローガンを設定しました。

スローガン達成のため、以下の2つの目標を提示します。

《2つの目標》

1. 自立した行動ができる二中学生（躍進）

「躍進」とは、目覚ましい勢いで駆けて進むことです。昨年度は、「良樹細根」のスローガンのもとそれぞれの委員会の呼びかけがあり、当たり前のことを当たり前に行える二中学生が増えました。今年度は、一人一人が意識を高く持ち、呼びかけがなくとも自ら動ける二中学生を増やしたいと思います。また、周りにも目を向け、二中学生全員が支え合い、行動できるようにします。

2. 地域に貢献できる二中学生（地域貢献）

「地域貢献」とは、地域のために力を注ぐことです。今の時代はインターネットの普及や感染症の影響により、人と関わる機会が減ってきています。その中でも、私たちを見守ってくださっている地域の方々と、温かい関係を築くことは大切だと思います。二中の優れたボランティア精神を発揮し、地域の方に支えていただくだけでなく、互いに支え合う地域社会を創ります。